

二学期 始業式

平成 30 年 8 月 27 日（月）、二学期始業式を行いました。
越智校長先生、教務部長 宇高先生、生徒指導部長 桐先生から、二学期に向けてのお話がありました。

☆夏休みの間にボランティア・勉強・部活等で得た様々な経験を、今後の生活に役立ててください。

★自分の夏休みの経験を仲間と共有してみましょう！

☆これまでやってきたことを無にすることなく、次の目標へ向かいましょう！



越智校長先生のお話



宇高先生のお話



桐先生のお話



・登校の様子・

「乙高」と言えば「挨拶」！
たくさんの先生方に迎えられ、
2学期も心地よい「挨拶」でスタートしました。

・体育館の様子・

体育館のステージは9月5日から
行われる文化祭仕様に。スクリーンも
舞台右側にセットされています！



始業式終了後、全国インターハイの入賞者の伝達表彰を行いました。

フェンシング部 女子個人エペ 第2位

女子団体 第3位

陸上競技部

男子 200m 第4位

女子 円盤投げ 第4位

新体操部

女子個人 第2位

応援ありがとうございました！

10月に開催される国民体育大会にも、本校生徒が多数出場します。今後とも応援よろしくお願い致します。

